

Maritim Jolie Ville Resort منتجع ماريتيم جولي فيل كازينو

Maritim Jolie Ville Resort منتجع ماريتيم جولي فيل

منتجع ماريتيم جولي فيل صور من منتجع ماريتيم جولي فيل تقرير عن
منتجع ماريتيم جولي فيل دليل شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ السياحة
في شرم الشيخ 2014

Maritim Jolie Ville Resort & Casino ★★★★★ 🏠

منتجع و كازينو ماريتيم جولي فيل ★★★★★ 🏠



يقع منتجع ماريتيم جولي فيل ذو الـ 5 نجوم تماماً عند منتزه خليج
نعمة ويتميز بشاطئه الرملي والكازينو، ويمكنك الاسترخاء في
المنتجع الصحي التايلندي والاستمتاع بـ 9 مطاعم، كما أن الاتصال

اللاسلكي بالإنترنت ومرآب السيارات مجانيان .

Right on Naama Bay's promenade, this 5-star resort boasts its own sandy beach and a casino. Relax in the Thai spa and enjoy 9 restaurants. Wi-Fi and parking are free.







تتميز جميع الغرف الأنيقة في منتجع ماريتيم جولي فيل بشرفة أو تراس خاص، وجميعها مجهزة بثلاجة مشروبات صغيرة وتلفاز بقنوات فضائية وأدوات صنع الشاي والقهوة ضمن الغرف.

All elegant rooms at Maritim Jolie Ville feature private balconies or terraces. Each is equipped with a minibar, satellite TV and in-room tea-and-coffee-making facilities.









تشمل خيارات تناول الطعام في هذا المنتجع مطاعم فرنسية وإيطالية وعالمية بالإضافة إلى حانة قرب الشاطئ وتراس قرب المسبح
Dining options at this resort include French, Italian and international restaurants, along with a beach bar and a pool terrace. The Seagull's Pub offers daily live music and shows for entertainment.







يتميز المنتجع الصحي في منتجع ماريتيم جولي فيل بمجموعة من علاجات المسّاج والعلاجات الجسدية، وتقدم مرافق الشاطئ الفرصة للغوص بعمق في البحر والطيران المظلي.

The spa at Maritim Jolie Ville Resort & Casino features a range of massages and body treatments. The beach facilities provide opportunities for deep sea diving and paragliding.





يقع الفندق على بعد 20 دقيقة سيراً على الأقدام من مطار شرم الشيخ الدولي، ويقع العديد من المتاجر والمطاعم والنوادي الليلية على بعد خطوات فقط .

The hotel is situated 20 minutes drive from Sharm El Sheikh International Airport. Numerous shops, restaurants and nightlife are only steps away.

[لحجز الفندق او الاستفسار عن طريق موقع بوكينق : اضغط هنا](#)

[for book this hotel from booking .com :press here](#)